

867. 1776 März 30.

Maximilian Friedrich, Kurfürst, Bischof von Münster, bekennt nach dem Absterben des Goswin Lubbert von Ketteler dessen Sohn Clemens August mit den Zehnten zu Natrup im Kspl. Havixbeck, mit dem Haus zu Bruwering im Kspl. Martini zu Münster, mit dem Zehnten zu Havixbeck, mit der Kahlenhove im Kspl. Nienberge, mit dem Kahlenzehnten und mit dem Haus Lütke Wroding gt. Pikenbrocks Haus auf dem Bispinghof im Kspl. Überwasser zu Münster.

Zeugen: Gerhard Anton Tenspöde, Geheimer Hof- und Kreisdirektorialrat, Theodor Ferdinand Gröninger und Gottfried Anton Engeler, Hofraete und Dr. jur.

Original deutsch Pg. III K 2 e.

Unterschrift und Siegel des Bischofs.

1776 März 30.